

KHONKAEN

3 วัน 2 คืน

ราคาเริ่มต้น 5,999 บาท/ท่าน



natnara.nat



062-8595241

Hari Satu Bangkok – Khon Kaen – Kuil Pilar Kota Khon Kaen – Wat Phra That Nong Wang – Bueng Kaen Nakhon

05.00 Pagi Berangkat dari Bangkok ke Khon Kaen dibutuhkan sekitar 6 jam 25 menit dengan mobil.



11.30 Perjalanan ke [Kuil Pilar Kota Khon Kaen](#), yang diabadikan di Sala Sukjai, yang merupakan pusat pikiran orang kota Remaja yang sering datang untuk beribadah. Di Kuil Pilar Kota ini secara teratur, suasana di dalam Kuil Pilar Kota damai dan bersih desain arsitektur Kuil Pilar Kota Khon Kaen Bangunan itu akan terletak di titik yang sama bangunan ini menampilkan seni dan arsitektur Thailand yang

diterapkan bagian dada dan bagian. Adalah karya seni melestarikan karya arsitektur penting wilayah Isan Ukuran dan bentuknya adalah bangunan tetrahedron yang luas dan lapang.



Siang **Berhenti untuk makan di restoran.**

Sore Perjalanan ke [Wat Phra That Nong Wang](#). Di dalam Wat Nong Wang, kota tua yang merupakan biksu biara kerajaan memiliki Phra Mahathat Kaen Nakhon atau Phra That Kao Chan di dasar Si Liam 50 meter di setiap sisi sebuah rumah berbentuk chedi yang meniru model Phra That Kham Kaen. Dibuat pada peringatan 50 tahun Yang Mulia Raja Bhumibol Adulyadej dan peringatan 200 tahun pemerintahan Raja Bhumibol Adulyadej ini adalah kombinasi seni Indo-Cina yang merupakan gaya orang-orang Isan Tak Hae





Perjalanan ke [Bueng Kaen Nakhon](#). Adalah tempat yang populer untuk bersantai dan melakukan kegiatan rekreasi bagi masyarakat kota karena memiliki suasana yang nyaman daerah sekitarnya telah diperbaiki. Didekorasi sebagai taman kesehatan dihiasi dengan berbagai patung, jembatan di atas danau Kaen Nakhon. Taman Umum Bueng Kaen Nakhon adalah landmark

baru Khon Kaen ini adalah jembatan di atas rawa air tawar yang tidak hilang di mana pun di dunia pemandangan jembatan di atas danau Kaen Nakhon akan ada jogging track dan view point di tengah air untuk memudahkan mereka yang datang berolahraga dan menggunakannya sebagai tempat peristirahatan bagi masyarakat Khon Kaen, wisatawan.



Malam Makan malam di restoran.

18.00 Malam Perjalan untuk check in di Kosa Hotel dan istirahat.

Hari Dua Wat Thung Setthi Gaya konstruksi – Museum Nasional Memamerkan cerita-cerita lokal – Phra That Kham Kaen – Galeri Seni Ton Tan – Pasar Ton Tan

Pagi Makan pagi di restoran hotel. Selesai makan pagi, Lalu bepergian [Wat Thung Setthi Gaya](#)



[konstruksi](#) yang mencerminkan berbagai keyakinan Ini adalah perpaduan sempurna antara tiga pagoda penting dunia yaitu Chulamani Chedi di surga tingkat Daowadung, Nakhon Chedi di Naga Phiphob dan Maharatana Chedi Sri Trai Dunia elemen di dunia manusia berkunjung ke sini hanya sekali seperti datang untuk memberi penghormatan kepada pagoda di 3 dunia. Ada juga tempat pemujaan

Guan Yin, Phra Sangkachai, Phra Siwalee, dan ada juga halaman neraka yang dibangun untuk mengingatkan Anda.



Kemudian pergi ke [Museum Nasional Memamerkan cerita-cerita lokal](#) di Timur Laut dalam hal geografi, sejarah, arkeologi, budaya rakyat dan etnografi. Barang antik berharga dari wilayah Isan atas dalam banyak periode, seperti era pra-sejarah periode dvaravati atau peralatan dari kearifan lokal Isan. Semua yang dipamerkan terbagi dalam era yang berbeda secara sistematis di sebuah bangunan bergaya Thailand dua



lantai yang terhubung ke gedung pameran luar ruangan Bai Sema dan gedung satu lantai di belakangnya yang memberi Anda banyak pengetahuan sejarah.

Siang Makan siang di restoran.

Sore Perjalanan ke [Phra That Kham Kaen](#) Itu diabadikan di Wat Jetiyaphum, tempat penting orang-orang Khon Kaen. Ini adalah chedi paling penting dan tertua dalam sejarah yang mengabadikan peninggalan orang-orang Provinsi Khon Kaen. Phra That Kham Kaen Ini adalah chedi setinggi sekitar 10 meter dengan dasar lotus terbalik Plot persegi panjang di bagian atas dengan puncak berjenjang emas adalah arsitektur Lan Xang(ลานช้าง) yang indah yang merupakan jangkar pikiran dan suci ke wilayah timur laut.





Berpergian ke [Galeri Seni Ton Tan](#) yang akan membawa lukisan seniman di Khon Kaen untuk dipamerkan. Akan ada gambar menggunakan teknik lukis cat minyak, gambar menggunakan teknik lukis akrilik, gambar menggunakan teknik lukis akrilik di atas kanvas. Termasuk teknik menggambar garis dan pulpen, jumlah karya lebih



dari 50. Saat berjalan-jalan, Anda akan merasakan bahwa gambar-gambar yang digarap setiap seniman bisa terasa lama dan masa lalu. Selain itu, gambar seni dilihat sebagai Karya-karya dari Galeri Seni Khon Kaen Ton Tan telah dibuat menjadi kartu pos untuk dibagikan secara gratis kepada orang-orang di Provinsi Khon Kaen dan turis. Anda dapat menulis pesan ke keluarga, teman, saudara dan seseorang yang spesial yang ingin Anda kirim pesan dan letakkan di kotak surat. Kemudian mari kita berkumpul di [Pasar Ton Tan](#), terletak di jantung kota Khon Kaen. Ada lebih dari 400 toko. Ada suasana di sini dibuat untuk mengoleksi barang atau barang koleksi, ada juga berbagai kegiatan hiburan. Pasar Ton Tan terbagi menjadi 6 zona, antara lain food, art, plant market dan lain-lain. Lebih banyak lagi, landmark tempat ini adalah lantan ketika Anda tiba Anda harus mengambil foto check-in jika tidak dianggap belum tiba.



Malam [Makan malam di restoran.](#)

08.00 Malam Kembali di hotel dan istirahat.

Hari Tiga Hong Moon Mang(โฮงมูนมัง) Kota Khon Kaen – Wat Pa Thamma Suan – Jay

Ratcha Khon Kaen Toko souvenir terkenal – Bangkok



Pagi Makan pagi di restoran hotel. Selesai makan pagi, Anda

menyimpan barang bawaan Anda untuk Check Out dari hotel.

Kemudian pergi ke [Hong Moon Mang\(โฮงมูนมัง\) Kota Khon Kaen](#) atau

aula harta karun yang mengumpulkan sejarah Khon Kaen sebagai

museum yang mencerminkan

kondisi kehidupan dan pusat

untuk mempelajari. Bisa Meneliti

informasi tentang sejarah Khon Kaen Arti kata "Hong Moon

Mang" dalam bahasa Isan terbagi menjadi 2 kata yaitu Hong

berarti balai atau tempat yang

luas, Moon Mang berarti

kekayaan, warisan. "Hong Moon Mang, Mueang Khon Kaen" berarti

ruangan tempat harta dikumpulkan. Ini menyampaikan pancaran

Khon Kaen yang merupakan refleksi bagi orang-orang untuk

mengalami keadaan kehidupan mata pencaharian orang Khon Kaen

dari dulu hingga sekarang, Hong Moon Mang di Khon Kaen dibagi

menjadi 5 zona, dibagi menurut isi sistem administrasi, cara

hidup, kearifan dan identitas budaya sejak era prasejarah

bangunan kota dan melewati hari-hari yang makmur sampai

hari ini Khon Kaen. Mari kita pergi bersama di [Wat Pa](#)

[Thamma Suan](#). Wat ini berfokus pada praktik dharma

menumbuhkan kesadaran Phra Arjsamran Thammathuro(พระ

อาจสำราญย์ ฐมมธุโร) atau Luang Por Kluay adalah pendiri

dan guru vipassana di Wat Pa Thamma Suan, sebuah pusat

latihan meditasi dengan luas lebih dari 70 rai dikelilingi oleh pepohonan besar.





Ada banyak rumpun pohon besar teduh Sappaya cocok untuk mempraktikkan dharma charoen chit prawan adalah ladang yang nyaman untuk tinggal dan berlatih dharma. Ada akomodasi untuk jamaah yang tersebar di seluruh wilayah. Di dalam candi, selain alamnya yang damai, juga terdapat patung Buddha dan berbagai hal baik untuk memberi penghormatan. Sebelum kembali ke [Jay Ratcha Khon Kaen Toko souvenir terkenal](#) di Khon Kaen yang mengoleksi permen, sutra, produk lokal. dan item toko yang terkenal Harus memiliki sosis babi, sosis Isan, yang merupakan produk bermerek dari toko itu sendiri. Setiap orang dapat membeli oleh-oleh untuk dibawa pulang kepada teman dan kerabatnya.



Siang Berhenti untuk makan di restoran Dari Khon Kaen, dibutuhkan sekitar 6 jam 25 menit untuk kembali ke Bangkok.

18.30 Malam Tiba di Bangkok.

Tarif layanan

	Harga
harga awal / orang	5.999

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar
- Van ber-AC (Ikuti tour sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan.
- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2-3 orang / kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- VET 7% dan pemotongan pajak 3%
- Tip pengemudi dan pemandu 300 per orang.